
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1252/2016 
 
 
  

 
Requer informações acerca da 
recuperação da malha asfáltica 
na Avenida Mogi Guaçu, 
próximo ao nº700, no bairro 
Jardim das Laranjeiras.  
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

munícipes, reivindicando que seja feita a recuperação da malha asfáltica no 
local, pois está em estado de degradação, o que faz com que os motoristas 
sejam obrigados a desviar, e por isso, passam muito próximos à calçada, 
causando risco de algum acidente; 

 
CONSIDERANDO que, em visita feita por este Vereador ao local, 

foi constatado que há realmente a necessidade dessa melhoria.  
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) O que a Prefeitura Municipal pretende fazer para resolver o 

problema desses moradores?   
 
2º) Há possibilidade de a Prefeitura Municipal executar a 

recuperação asfáltica no local citado? Caso afirmativo, quando?   
 
3º) Se negativa a resposta do item 2, qual o motivo?   
 
4º) Outras informações que se julgar necessário. 
  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de agosto de 2.016. 

 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


